

Pressestelle, Montag, 17. März 2014

Bürgerversammlung am 01. April

Am Dienstag, den 01. April 2014, findet die erste Bürgerversammlung in diesem Jahr statt. Der Stadtverordnetenvorsteher Harald Winter lädt alle interessierten Bürgerinnen und Bürger ab 19 Uhr in den Stadtverordnetensitzungssaal im Rathaus, Friedensstraße 20, ein. Dort werden sie über die Auswirkungen der Haushaltsgenehmigung 2014, den Bürgerhaushalt 2015 und die aktuellen Ergebnisse der Mühlheimer Fluglärmmessstationen aus dem Jahr 2013 informiert. Im Anschluss an diese offizielle Tagesordnung besteht die Möglichkeit zum Austausch. „Ich hoffe, dass viele Mühlheimerinnen und Mühlheimer zur Bürgerversammlung kommen und wir konstruktive Gespräche führen werden“, sagt Bürgermeister Daniel Tybussek.